

11 de diciembre de 2024



Cervecería Carlsberg en el Aeropuerto César Manrique-Lanzarote. © Aena.

## El Aeropuerto César Manrique-Lanzarote inaugura la Cervecería Carlsberg

El Aeropuerto César Manrique-Lanzarote abre las puertas de un nuevo establecimiento, la Cervecería Carlsberg del grupo Pansfood S.A.U. El local, con una amplitud de más de 180 metros cuadrados, se encuentra en la zona de embarque de la Terminal 1. El nuevo comercio, basado en las reconocidas marcas Carlsberg y Grimbergen, ofrece una amplia variedad de cervezas de calidad, acompañadas de una selección de snacks y platos que permiten disfrutar de una comida completa en un ambiente moderno y acogedor.